

## 内科健診結果のお知らせ

10月18日(水)大塚武司医師による内科健診がありました。下記のお話を頂きましたのでお知らせ致します。

◇咳・鼻水のお子さんが多い様子です。様々な感染症が流行っています。保育園は集団保育なので症状が起始、続く場合は早めに受診をしましょう。

◇「喘息の診断がついているお子さん」、「風邪を引く度に咳が悪化したり、長引いたりしやすいお子さん」にとって、この季節は症状が悪化しやすいです。今回の内科健診の診察にて喘鳴（ゼーゼー・ヒューヒューなど）が聞こえたお子さんが数名いました。対象のお子さんで受診をしていない場合は必ず受診をし、かかりつけ医に相談し、適切な治療を受けてください。

◇皮膚トラブルのお影さんは少なかったですが、アトピー性皮膚炎や湿疹が出やすいお影さんは症状が悪化しやすい時期です。かかりつけ医の指示に従い、皮膚の良い状態を保てるようにしましょう。

◇ワクチン接種について。乳幼児期はワクチン接種が多く大変ですが、定期接種は必ず受けるようにしましょう。定期接種はお子さん自身を守り、集団保育としても、感染症を広げない為にもとても重要です。未接種のままいることは、身体的リスクだけではなく、お影さんが大人になっていく過程での制限が出てくる場合があります。例えば、海外の中では、ワクチン接種歴としてワクチン接種が済んでいることが条件となる国も多くあります。成人し、職業を選択する際に、職種によってはワクチン接種が済んでいることが条件となっている職業もあります。その為、お影さんにとってもっともよい状態で、健康に過ごしていくことができるように定期接種は必ず必要な時期に受けるようにしましょう。

## ◀その他▶

○内科健診の結果で医師より指導のないお影さんに関しては、お知らせはありません。指導のあるお影さんは個別でお伝えします。(個人面談でお伝えする場合があります。)

○今回の内科健診、追加の内科健診を欠席されたお影さんに関しましては、後日行いますが、大塚医師の指定日となります。医師の予定により、日程が急遽変更になることもありますのでご了承ください。

○9月末より、幼児クラスを中心に有症状のあるお影さん（発熱・咳・鼻水・下痢など）が増えております。別紙の「体調不良による登園について」をご覧ください、受診や内服の有無に関わらず、保育に支障がある場合にはお休みをお願い致しますのでご了承ください。

## ◀お知らせ▶☆11月9日(木)は歯科健診があります☆

- ① 対象園児：0歳児から4歳児（歯科健診で歯科医師に質問がある方は担任へお伝えください。）
- ② 健診に欠席をされたお影さんに関しましては、12月25日までに『長岡おとな・こども歯科クリニック』を個別で受診して頂きますようお願い致します。
- ③ 11月8日は「いい歯の日」です。保護者の方も歯医者さんで歯の点検をし、家族で虫歯予防をしましょう。